

Tennisclub Holzkirchen e.V.

CLUB-INFO 2 / 2022



Liebe Clubmitglieder/innen,

die Medenspiele mit unseren 17 angetretenen Mannschaften sind vorüber. Zeit, um eine kurze Bilanz zu ziehen.

Besonders erfolgreich waren, wie bereits letztes Jahr wieder unsere Jüngsten. Die „Midcourt U10“ erreichte den **ersten** Platz in der Südliga 2 und unsere Bambinis belegten in der Südliga 3 den **zweiten** Platz.

Die Mannschaft Bambini 12 II, Knaben 15 I und II, Junioren 18 I und unsere Herren erreichten jeweils dritte Plätze.

Unsere drei Landesliga Mannschaften Damen 30 und 40 und die Herren 65 konnten erneut die Klasse halten.

Alle weiteren Platzierungen entnehmt bitte unserer Homepage www.tc-holzkirchen.de

An dieser Stelle bedankt sich die gesamte Vorstandschaft bei allen Mitwirkenden, die dazu beigetragen haben, dass die Plätze in einem sehr guten Zustand waren bzw. immer noch sind. Ein Dank auch an die Eltern, die beim Ablauf des Spielbetriebs der Kinder- und Jugendmannschaften mitgeholfen haben und ein Dankeschön an unsere Edith, die wie immer bestens aufgeköcht hat.

Leider hat sich Ende August unsere Perle Helga Löffler schwer verletzt . Bedingt dadurch steht uns auch ihr Mann Hans Löffler schon ab Ende September nicht mehr zur Verfügung. Deshalb sind wir gezwungen, den Rest der Saison durch mehr Eigenleistung zu Ende zu bringen. Unser Technischer Leiter Burkhard Hensel organisiert das Ganze und freut sich, wenn er Unterstützung erhält.

Bitte habt Verständnis, wenn die Plätze den Rest der Saison evtl. nicht so gepflegt sind, wie wir es gewohnt sind. Gegebenenfalls muss man halt selbst mal Blätter entfernen usw..

Für das nächste Jahr sind wir bereits auf der Suche nach einem neuen Platzwart/in. Siehe unter „Aktuelles“ auf unserer Homepage.

Wenn ihr jemanden kennt, der Interesse an der Nachfolge haben könnte, gebt bitte unserem Technischen Leiter Burkhard Hensel Bescheid.

Am Samstag, den 15. Oktober (Ausweichtermin: 16. Okt.) findet unser diesjähriges Doppelturnier statt. Ab 26. September könnt ihr euch im **Aushang am Clubhaus** eintragen. Bitte meldet euch rechtzeitig an, damit wir für das leibliche Wohl optimal planen können.

Die Herbstaufräumaktion ist für Samstag, den 12. November vorgesehen. Bis dahin wünscht euch die Vorstandschaft noch viele schöne Tennisstunden.

Georg Paulus

1. Vorstand

Holzkirchen, den 22.09.2022